



COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

14 avril 2011

Signalisation touristique le long des routes Nouveaux panneaux pour un accueil authentique

(IVS).- De nouveaux panneaux d'accueil seront placés sur les principaux axes d'entrée du canton. Le conseiller d'Etat Jean-Michel Cina a présenté ce jeudi à Morgins les objectifs de ce concept de signalisation touristique innovateur: adresser un message fort de bienvenue et l'assortir d'une touche émotionnelle.

La signalisation touristique le long des routes revêt une grande importance pour l'économie du canton, notamment en matière touristique. Or les panneaux actuels ne sont pas en phase avec l'identité graphique de la marque Valais. Sur certains axes, ils ne sont pas positionnés de manière suffisamment visible et ont subi des dégâts liés aux conditions climatiques.

Un groupe de travail réunissant des représentants des Services concernés de l'Etat du Valais et de tiers, (Valais Tourisme, Société des restoroutes valaisans, Fédération des communes valaisannes) a donc été mis en place. Il a suivi l'élaboration d'un concept de signalisation touristique cantonale, confié à un bureau d'études.

Les panneaux véhiculent un message fort et bref : **Bienvenue** ! Ils le complètent par une inscription complémentaire en patois ou en dialecte qui reflète l'identité locale et ajoute une touche émotionnelle. Toute une série de visuels permettent par ailleurs d'individualiser la signalisation et d'éviter ainsi des impressions trop répétitives.

Note aux rédactions : pour de plus amples renseignements, nous vous invitons à contacter: Antoine Fardel, Service du développement économique de l'Etat du Valais ☎ 027 606 73 61. antoine.fardel@admin.vs.ch

